

## L'actualité

---

### Réchauffement climatique: les écologistes veulent «protéger nos hivers»:

---

QUÉBEC – Les groupes environnementaux Équiterre et La Fondation David Suzuki tiennent dimanche après-midi à Québec la 4e édition de la Classique hivernale «Protégeons nos hivers», qui vise à sensibiliser la population aux changements climatiques. Il s'agit d'un match de hockey extérieur opposant des artistes, des anciens joueurs de la Ligue nationale et des écologistes. Il aura lieu sur la patinoire de l'Esplanade, dans le Vieux-Québec. Les écologistes estiment que le réchauffement climatique fera éventuellement disparaître nos hivers et, conséquemment, la pratique extérieure des sports d'hiver comme le hockey. Ils interpellent la population et les gouvernements à agir «avant qu'il ne soit trop tard». Parmi les participants à l'événement de dimanche, on remarque Les Cowboys Fringants, Loco Locass, Georges Laraque, Patrice Lemieux, Maxim Martin, d'anciens joueurs des Nordiques de Québec, et même Bonhomme Carnaval.

Partager :

---